

FRÜHLINGS-LEGUNG

Inspiriert von angelrum.co hier eine Frühlings-Tarot Legung, welche uns hilft zu einem erwünschten Ziel zu SPRINGen:

- 1 Succeed** – Was ist jetzt wichtig um das Ziel erfolgreich zu erreichen?
- 2 Power** – Auf welche meine Kräfte kann ich rechnen um das Ziel zu erreichen?
- 3 Reserve** – Welche weitere Ressourcen unterstützen mich dabei?
- 4 Intent** – Welche Intention soll ich mit dem Frühling setzen? (Mit Karte 1 deuten)
- 5 Navigate** – Wie navigiere ich am Besten mit den Herausforderung, die sich zeigen?
- 6 Goal** – Wo bin ich dann, wenn der Sommer anfängt? (Sie dürfen gerne eine Karte für jeden Monat ziehen))

SPRING-SPREAD

Inspired by angelrum.co here a Tarot Spread to SPRING to a place you want to reach:

- 1 Succeed** – What you need to do in terms to succeed with your goal.
- 2 Power** – What strength and power of your own you can count on to achieve your goal.
- 3 Reserve** – What other resources you can draw on to achieve your goal.
- 4 Intent** – What intent you should set for the New Moon (read with card 1)
- 5 Navigate** – How to best navigate any challenges that come along
- 6 Goal** – Where you will be with your goal on the Next Full Moon / Midsummer (you can pull one card for each if you like)

©peoplecare 2018